



Leichtathletik: Kantonalfinal UBS Kids Cup vom 24. August 2013

Starter im „Weltklasse Zürich Stadion“ stehen fest

Es ist vollbracht! 18 Kinder haben sich mit Laufen, Springen und Werfen auf höchstem Niveau, beim Kantonalfinal des UBS Kids Cup in Biberist, einen Startplatz für den Schweizer Final gesichert. Auf die Qualifizierten wartet nun ein ganz besonderes Highlight: Am 29. August 2013 erleben sie einen Hauch von Weltklasse im Stadion von Weltklasse Zürich.

os. Sportlich talentiert und vielseitig sind alle Teilnehmer des Kantonfinals des UBS Kids Cup in Biberist. Schliesslich durften pro Jahrgang nur die 25 Besten überhaupt teilnehmen. An verschiedenen lokalen Ausscheidungen und Schulsporttagen hatten sie in der ersten Saisonhälfte in einem Sprint über 60 m, bei einem Weitsprung und einem Ballweitwurf ihr Talent bereits unter Beweis gestellt. Der von Biberist aktiv! Leichtathletik organisierte Kantonalfinal stellte einen ersten Saison-Höhepunkt in der von Swiss Athletics und Weltklasse Zürich durchgeführten nationalen Nachwuchs-Serie dar.

Der Leichtathletik-Dreikampf auf der Biberister Bleichematt fand auf einem sehr hohen Niveau statt und war hart umkämpft. Schliesslich winkt den Gewinnern ein tolles und herausforderndes Erlebnis – nämlich die Teilnahme am prestigeträchtigen Schweizer Final, der am 29. August 2013 im Stadion von Weltklasse Zürich durchgeführt wird – nur zwei Tage nach dem wichtigsten Leichtathletik-Meeting der Welt.

Für den Kanter Sieg des Tages sorgte Pascal Maritz vom STV Bettlach. Bei den 14-jährigen Knaben distanzierte er mit einem Total von 2073 Punkten den Zweitplatzierten um 305 Zähler und sicherte sich somit den Einzug in den Schweizer Final. Ebenfalls überlegen setzte sich bei den 11-jährigen Knaben Joel Winterberg durch. Der Athlet vom organisierenden Verein Biberist aktiv! Leichtathletik distanzierte mit einer Gesamtpunktzahl von 1415 Zähler seinen direkten Verfolger um 91 Punkte. Sowohl Maritz wie auch Winterberg belegen mit den aktuellen Resultaten momentan Platz 17 in der nationalen Bestenliste ihrer Kategorie.

Bereits vor Beginn der Wettkämpfe standen zwei Höhepunkte für die Athleten auf dem Programm. Mit Andrina Schläpfer (ST Bern) konnte eine der offiziellen Swiss Starters 2014 für den Anlass gewonnen werden. Die Mittelstreckenläuferin und mehrfache Schweizer Rekordhalterin über 600m und 1000m bei den U20 nahm dieses Jahr an den U23 Europameisterschaften in Tampere (Finnland) Teil, wo sie die 1500m bestritt. Am Kantonalfinal absolvierte die 20-jährige das Einlaufen mit den Nachwuchsathleten, welche die Spitzenathletin somit hautnah erleben durften. Ausserdem zu Gast auf dem Wettkampfsplatz war dieses Jahr Cooly, das offizielle Maskottchen der Europameisterschaften 2014 in Zürich. Cooly trug mit

UBS Kids Cup c/o Weltklasse Zürich Baslerstrasse 30 8048 Zürich
Tel. +41 44 495 80 90 Fax +41 44 495 80 99 www.ubs-kidscup.ch info@ubs-kidscup.ch

Partner



Ermöglicht durch



seinen motivierenden und lustigen Aktionen massgeblich zur guten Stimmung bei, welche trotz Regen unter den Zuschauern und Athleten herrschte.

O. Steiner, 25. August 2013